



本会のひと部会〔次世代を育成する事業〕が中心となって去る7月17日（海の日）、大阪府高槻市の小学生：12名、保護者：11名、引率者：3名をお迎えしての「高槻サマーフレンドシップ2017」が、ほたる会館を会場に行なわれました。

10時半前に到着した一行は、オリエンテーションの後、親子体験活動と称して都会では中々体験出来ないであろう「火付け体験」に挑み、どんどん木端や薪を燃やしていきました。

その後、当日本会からお手伝いに出て頂いた男性陣：8名は、二条到着の直前に高槻隊が持石海岸で体験して来た「地引き網」での収穫物：小アジや白キスの小魚を天ぷらにし、イカ焼きもし、仕上げは「二条米の銀シャリ」を羽釜で炊きます。一方の竹田

尚則さんと女性陣：4名は、イノシ井の具や味噌汁、漬物、デザートづくりに奮闘し、いよいよ11時過ぎから「イノシ井と小魚の天ぷら」メインの昼食会が始まりました。

こんな素朴な食事は、人口35万人の高槻のような都会では中々食べれないのでしょうか。子供達は勿論のこと、保護者の大人達もおかわりをします。小魚の天ぷらは、頭から腹ごとパクリ！ 本当に美味しかったのではないのでしょうか（笑）

食事の後は、今回の「火付け体験」の事を聞き、堀江応援隊員さんが持参してくれた「轆轤鑽（ろくろひきり）」で、大昔の「火熾し（ひおこし）」をリアル体験！これがなんと大好評で、子供から大人まで大興奮！5分以上、豊田センター長と頑張った男の子もおり、最終的に着火までは至りませんでした。それでこそ大昔の人々の苦労が分かってもらえたような気がします。

12時半から解散式を行ない、途中から駆け付けて下さった柳井秀雄教育長さんの挨拶、品川会長の挨拶に続き、高槻の2少年が感謝の挨拶をし、最後は芝生に出て、みんなで記念撮影をしました。

予定より10分ほど早い12時50分、本会のメンバーや市の職員さんに見送られ、高槻の皆さんは帰って行かれました。田舎暮らしとはどういうものか？中には故郷のある子供や保護者がいたかも知れませんが、だんだんと故郷への帰属意識が薄まっているように思われる今日この頃、この取り組みは「都会人」には勿論有益だと思われませんが、地元の私達にも何かを気付かせる良い機会だと感じさせられた、まだ梅雨明けしない暑〜い1日でした！



それぞれ持ち場の準備をし、高槻の一行を迎えました！



オリエンテーションの後、「火付け体験」を楽しみました！



絶品「イノシ井」の完成です！
子供達、上手によそっていました！



子供達の「いただきます！」に始まり、おかわりの連続！



轆轤鑽での「火熾し」は、初体験だったでしょう！



挨拶3連チャン！



集合写真。「ハイ、チーズ！」

最後の見送り。
「またおいでな～！」



★ 4月以降の活動報告

- 4月25日（火） 役員会（総会へ向けての事業計画・財政面の確認）
- 4月27日（木） 合同部会（総会へ向けての部会毎の事業計画・予算の提出）
- 5月 9日（火） 役員会（総会へ向けての事業計画・財政面の最終承認）
- 5月14日（日） 総会（前年度計画・決算、及び本年度計画・予算の議決）
- 5月17日（水） 二条公民館歓送迎会（役員・運営委員等、参加）
- 5月25日（木） 「まちづくり活動交付金」、交付申請
- 5月30日（火） 「まちづくり活動交付金」、交付決定
- 6月 7日（水） 「ホテル鑑賞会の夕べ」、開催（参加者：およそ50名）
- 6月10日（土） 「二条ホテル祭」、出店参加（参加者：およそ1600名）
- 7月 4日（火） 役員会（規約改正提案・説明）
- 7月12日（水） 「二条ふるさと便（お中元）」、注文開始
- 7月17日（月） 「高槻サマーフレンドシップ 2017」、業務支援
- 7月20日（木） 合同部会（規約改正提案・説明）

◎ 現在の活動状況と今年度中の活動

現在の活動状況としては、5月14日の総会にて前年度の承認と今年度の計画・予算等の承認を頂いた後、「ホテル鑑賞会の夕べ」と「高槻サマーフレンドシップ 2017」の両事業を直営として実施し、「二条ホテル祭」には出店参加したところです。

また、「まちづくり活動交付金」に関しては、8月上旬に入金予定です。一方の「まちづくり活動特別補助金」は、今年度から申請形態が変わり、9月25日締め切りのプレゼンテーション形態となり、それまでに準備万端整える予定です。

尚、総会以降、現在の本会の「規約」の改正作業に着手し、昨年度叶わなかった国等の大型補助金の獲得を今後も目指すべく、役員会等での説明及び協議を続けている最中です。加えて「物品の貸し出し基準」、「備品台帳」等、今後事務所に備え付けておくことが義務付けられるであろう各種書類の作成も同時進行中であり、先を見越しての諸準備にも取り掛かっております。

最後に、7月12日より「二条ふるさと便（お中元）」の注文を開始しました。本年度も地区内外の皆様の温かいご協力・ご利用をお待ち申し上げます。



二条里づくりの会
会長 品川勝典